

**Confidencial**

En puerta, otra sentencia del tribunal contra el Ejecutivo

La Sala Superior del Tribunal Electoral resolverá este miércoles un expediente en el que se propone ratificar una sentencia más, de las decenas que ya existen, en la cual se determina que el presidente López Obrador vulneró las reglas electorales y apoyó ilegalmente a Claudia Sheinbaum, el 10 de noviembre en una mañanera en Tijuana. Según la propuesta, elaborada por **Reyes Rodríguez**, el Presidente impugnó con argumentos infundados e inoperantes. Por ello, dice el magistrado, debe quedar firme la sentencia que establece que el mandatario violó los principios de neutralidad, imparcialidad y equidad en la contienda, e hizo uso indebido de recursos públicos. Y sí, ésta también quedaría sin consecuencia alguna...

Lenia promueve reforma al PJF

Al menos por unos momentos, a la ministra **Lenia Batres** no le fue muy bien en el foro donde impulsaba la reforma al Poder Judicial. A lo mejor esperaba que por estar rodeada de morenistas en Iztacalco todo iba a salir bien. Sin embargo, en redes circularon videos donde se ve a presuntos representantes de la judicatura que llegaron a presentar sus reclamos por las pretendidas modificaciones constitucionales y a increpar a la togada. Si bien –también en redes– después salieron seguidores de la ‘4T’ a arroparla, la autodenominada “ministra del pueblo” tiene el camino cuesta arriba, pues al interior del PJF parece ser la que muestra su apoyo a las reformas de manera más abierta.

Dados azules... ¿cargados?

La Comisión Permanente del PAN aprobó la semana pasada la convocatoria para la sesión extraordinaria del Consejo Nacional del 29 de junio. En ella se propondrá integrar la comisión especial de análisis de los “resultados electorales”, “diagnóstico del partido y del país”, ello para “la implementación de mejoras concretas en el partido” y “la conducción de sus grupos parlamentarios y gobiernos”. Pero además, se conformará la comisión que en su momento convocará a la renovación de la dirigencia nacional. Es aquí el punto clave, pues si el proceso no se abre a la sociedad, ya se sabe el resultado en favor del grupo del actual dirigente... **Marko Cortés.**

La Marea Rosa define su futuro

El Frente Cívico Nacional, organización parte de la Marea Rosa, anunció que será en el Gimnasio Juan de la Barrera, en la CDMX, donde consultará a la ciudadanía qué pasos se deben seguir para continuar haciendo frente a la ‘4T’. Será interesante ver el resultado, después de todo, Unid@s, también de la marea, dijo que el movimiento no buscará ser un partido, mientras que figuras como **Guadalupe Acosta Naranjo** han pedido no descartar la posibilidad.

Investigación dentro del TEPJF duerme “el sueño de los justos”

Está por cumplirse un año de que la magistrada **Janine Otálora** exigió una investigación al interior del Tribunal Electoral tras la reiterada e indebida filtración a la prensa de sus proyectos de sentencia, y a la fecha no hay resultados. Aunque la petición la hizo primero a la presidencia que encabezó Reyes Rodríguez y luego fue reiterada a la actual presidenta, Mónica Soto, en ambos casos la solicitud fue apoyada por el pleno. Pero ni uno ni la otra han informado el resultado de la investigación, si es que la hubo. O tal vez la denuncia está “durmiendo el sueño de los justos”.

Reitera Iglesia llamado a Claudia

Ayer, tres días después de que se cumplieran dos años del asesinato de dos sacerdotes jesuitas en la comunidad de Cerocahui, en Chiuhuahua, la Iglesia católica refrendó su llamado a la virtual presidenta a dar “pasos concretos y sostenidos” para la construcción de paz. A través del semanario *Desde la Fe*, la Arquidiócesis Primada de México señaló que “es urgente seguir el diálogo entre nosotros y con quienes firmaron los Compromisos por la Paz, como la virtual candidata electa a la Presidencia de la República, la dra. Claudia Sheinbaum”. A ver si son escuchados, pese a “no compartir el diagnóstico”...